
École maternelle publique Les Petits Châtelains                                                                                                                                                               

Place du château                                                                                                                                                                                                                                         

59940 Estaires                                                                                                                                                                                                                                                

Tel / Fax : 03 28 48 91 76                                                                                                                                                                                                            

Courriel : ce.0596360t@ac-lille.fr 

CONSEIL  D’ECOLE n°3 

VENDREDI 11 JUIN 2021 

Présents :   Mr Romain Buisine , délégué à l’école maternelle       

                     Mme Descamps , directrice enfance et jeunesse           

                     Mmes Boquelet, Leroy,  Norez , Tanghe et  Thiry: Parents d’élèves 

                     Mmes  Cousin , Duthoit , Hassevelde , Hermant ,Reinling , Vandoolaeghe : 

Professeurs des écoles 

                   Mme Smis : Directrice 

   Excusés : Mme Yessad : Inspectrice  de l’Education Nationale 

                    Mr Ficheux  :Maire  

                    Mr Vandaele : Délégué Départemental de l’Education Nationale    

                    Mme Logez   : Parent d’élève 

 

  Remerciements à toutes les personnes présentes.   

                             1/ Vie de l’école  

                                          a/ tests salivaires :                                                                           

Notre établissement participera à la campagne de dépistage par tests salivaires durant la 

semaine 25 , le lundi 21 juin . Les parents devront compléter un formulaire de 

consentement .  

                                               b/ Ecole et cinéma :                                                                                            

Grâce à la réouverture des cinémas , toutes les classes assisteront à une séance le lundi 14 

juin ou le mardi 15 juin . Un bus par classe a du être commandé . Le financement des bus est 

pris en charge par la mairie . Une participation de 2€ est demandée aux familles . 

Nous avons renouvelé notre inscription pour l’année prochaine . 

 



                                              c/ Spectacle et sorties du  3ème trimestre :                                                                      

Jeudi 20 mai : Planète mômes a présenté « Le secret du jardin de Clément » , spectacle bien 

adapté aux élèves de maternelle et qui leur a plu .Ce spectacle a été offert par la coopérative 

de l’école  

Mardi 8 juin : Les classes de Mme Duthoit et de Mme Vandoolaeghe se sont rendues à la 

ferme « le Camélus » à Ghyvelde . Une participation de 3€ a été demandée aux familles . 

Mardi 22 juin : Les classes de Mmes Dubois /Smis  et de Mmes  Cousin/D’Hulster  se 

rendront à la ferme « le Camélus » à Ghyvelde . Une participation de 3€ a été demandée aux 

familles . 

Bibliothèque : Les visites à la bibliothèque ont également repris .                                                         

J’en profite pour remercier Mme Dejonckheere , mamie d’Alric , qui a proposé aux 

Moyens/grands une animation bibliothèque . 

 

                                                  d/ Participation CLEA :                                                                                       

Nous avons commencé l’écriture d’un conte sur le Prince d’Estaires . Nous devrions réaliser 

un géant avec l’artiste Pauline Decaux .                                                  

 

                             2/ Bilan coopérative scolaire : 

Au dernier conseil d’école, il y avait  : 7347,89€ 

 

Dépenses                                                                                                                  Recettes     

Spectacle Planète mômes :636 €                                                            

Sorties 08/06/2021 :ferme « Le Camélus » : 453€                                                                                    

Dépenses diverses : 136.68€                                                       

                                                                                                                        

Solde au 10 juin : 6122.21€ 

                                   3/ Préparation de la rentrée 2021-2022 :  

                                     a/Effectifs prévisionnels 

52 GS     42 MS    56 PS    11 TPS   



161 élèves sont inscrits pour l’instant , 3 inscriptions sont en cours ,1 GS arrivera en 

novembre  

 

                                     b/Visite de l’école pour les nouveaux inscrits :                                                                             

Les familles des nouveaux inscrits ont été reçues individuellement dans mon bureau . Les 

visites de l’école se feront en 2 groupes le mardi 31 août à 16h et 17 h , d’ici là nous 

espérons que les protocoles sanitaires auront été allégés .  

En attendant la visite , toutes les familles des nouveaux inscrits ont reçu un padlet avec 

des fichiers et des photos pour un premier aperçu de la vie de l’école .  

                                     c/Répartitions   : 

Il y aura 2 classes de grands : classe 1 : Mme Hermant  

                                                      classe 2 :  Mme D’Hulster a obtenu un poste définitif , les 

personnes nommés sur le poste de GS ne sont pas encore connus à ce jour  

                 1 classe de moyens/grands  : classe de Mme Vandoolaeghe  

                 1 classe de moyens : classe  de Mme Smis  

                  1 classe de petits : classe de Mme Reinling 

                  2 classes de PS/TPS : classe de Mme Duthoit et de Mme Hassevelede 

Les listes seront affichées au cours de la dernière semaine .                           

                             4/ Questions diverses  

Remerciements renouvelés des parents pour cette année si particulière et difficile ! Espérons 
retrouver au plus vite une situation « normale » à la rentrée . 

 
– Pensez-vous possible de faire une petite fête de fin d année pour remplacer la fête d'école ? 

Une petite kermesse à l'interne pour les enfants ? Une arrivée des enfants en déguisement... 
Eux qui ont pu être déçus de ne pas avoir fait le carnaval cette année même si on sait bien 
que c'est lié aux restrictions.  

             Eventuellement quelques parents pourraient venir tenir un stand un après-midi dans la cour  (            
plusieurs parents sont déjà volontaires!!! Nous pourrions nous joindre à l'amicale laïque si elle est 
partante) 
 
Réponse de Mme Smis : Le protocole n’a pas été allégé , nous ne pouvons toujours pas brasser les 
élèves , surtout en maternelle où ils n’ont pas de masque et on ne voit pas comment on pourrait 
organiser des stands dans la cour de l’école . 
 
Réponse de Mme Tanghe et de Mme Boquelet : Elles vont essayer de maintenir une journée en 
élémentaire mais pour l’instant il y a peu de parents qui se sont manifestés. 
 

- Un troc de livres va être mis en place par l’association de parents d’élèves , pour partager , 
échanger des livres pour les enfants . Cela débutera d’abord en élémentaire .  



 
 

 
- Remerciements  pour la non- facturation des 2 repas (lundi 26 et jeudi 29 avril) suite au 

manque de repas ces jours. 
 
– Demande de taille des arbres au niveau du parking des Petits Châtelains  pour permettre 
l'accès sécurisé jusqu'aux véhicules : 
 Mr Buisine a constaté sur le parking , il va en informer les services techniques . 
 
– Sécurité :  Pourriez- vous prévoir un passe câble (environ 20€), pour  le câble traversant le 
passage dans la cour reliant la réserve de la salle de motricité au préau le midi, ce serait moins 
dangereux ?                                                                                                                                                    
Réponse : le passage du câble  est provisoire .                                                                                                                  
A la rentrée ,la cantine ne sera plus dans la salle de motricité mais dans la garderie et tous les 
câblages nécessaires auront été prévus . 
 
–  Joints des pavés à l'entrée de la cour un peu « casse-figure » ( cf photo), qu'est-il possible de 
faire? ( On imagine qu'à l'origine il n'était pas prévu que les parents et enfants passent par la cour ) 
Réponse de Mr Buisine : Ce sont des joints verts , plantés par du gazon mais avec le passage , les 
joints se sont écartés et il n’y a plus d’herbe mais des trous .Il va en informer les services techniques 
pour reboucher et éviter qu’une personne ne se blesse .  
Mme Smis précise que les entrées et sorties se poursuivront par la cour . 
Les parents d’élèves sont satisfaits car l’accès aux classes est plus facile et cela évite les 
« bouchons » avec les poussettes dans le couloir . 
 
 
 
– Retour sur éléments en suspens évoqués lors du 2ème conseil : 
 
    - Toujours dans l'attente d'un groupe de travail ou de solution pour lutter contre le 
tabac (nos propositions ne convenant pas). 
   - Arrivée de l'agent municipal ? 
Mr Buisine :L’agent municipal a été nommée ,son numéro a été communiqué aux écoles .Nous allons 
la laisser  s’installer sur le poste et nous verrons avec elle les solutions les plus adaptées pour  lutter 
contre le tabac à l’entrée de l’école .  
    

                         

 

                                                                          J.SMIS, Directrice         

                                                                          Présidente du Conseil 


